

晴れた日は、外に出よう！柳沢の子どもたち

土曜日のフリー参観は多くの保護者の皆様においていただきましてありがとうございました。環境対策部や「柳の輪(柳小ボランティア)」の方々の除草作業も、隅々まで大変しっかりとやっていたいただき、とてもきれいになりました。感謝申し上げます

その際にお気づきになられた方もいらっしゃったかと思いますが、校庭の遊具がいくつか新しくなりました。ブランコ、滑り台、そして校庭奥のアスレチックのところの「あやとりネット」。夏休み前に子どもたちが遊べるようにと急ピッチで工事が進められ、先日完成しました。初日から数日は子どもたちが大勢集まり、「順番待ち」「触れなかった」などと残念がる声も聞かれましたが、今は順番に楽しく遊んでいます。また、一輪車もタイヤ修理が終了し、中学年を中心に、業間や休み時間は熱心に練習をしています。手放しやすい進める子どもはみんなの憧れの的。「どうやったらいいの?」「ふたごぎ目が難しい」などと、お互いに教えあっています。

また、ウォーターパークが生まれ変わりました。生き物たちが増え、水草なども入れられて、「メダカと金魚の違いわかる?」「あ、メダカの赤ちゃんがいた!」「私の推しのめだかはね……」など、様々な学年の子供たちが集まって子どもたちの憩いの場となっています。とても楽しそうです。

令和5年度の全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果によると、体力合計点について前年度と比較すると、男子は改善傾向、女子は種目によっては下降、男女ともコロナ禍前の水準には達していないようです。本校の新体力テストの結果も同様です。また、体育の授業以外の運動時間は年々減少傾向が続いています。睡眠時間は前年度に比べると回復傾向がみられるようですが、スクリーンタイム(1日4時間以上の割合)は悪化傾向となっています。

柳沢小学校は校庭が広く、自然も豊かで、市内の学校からもうらやましがられる素敵な環境です。休み時間に、校庭へどっと繰り出していく元気な子どもたちを見ると、頼もしく思います。放課後に「〇人で遊びに来ました!」と元気に申し出てくれる子どもたちもいて、たくさん体を動かして遊んでいます。梅雨明けが待たれる毎日ですが、熱中症には十分注意して子どもたちにはぜひ、おひさまの下でのびのびと活動してもらいたいと思っています。



校長 遠藤恵美子

1日	月	3年子ども未来教室
2日	火	4年水道出前授業
3日	水	5年林間学校 PTA 給食試食会 コース別集団下校
4日	木	5年林間学校
5日	金	委員会活動
8日	月	3年子ども未来教室 稲垣 SC 来校日
9日	火	保護者面談(給食あり 13:00 下校)
10日	水	保護者面談(給食あり 13:00 下校)
11日	木	4年校外学習(清掃工場) 保護者面談(給食あり 13:00 下校)
12日	金	保護者面談(給食あり 13:00 下校)
16日	火	柳小交通安全の日 SDGs週間~19日
17日	水	コース別集団下校
18日	木	6年着衣泳
19日	金	夏休み前全校集会 特別日課 11:40 下校
20日	土	夏季休業開始~9月1日(日)
22・23日	午前	プール解放日

下校時刻						
	1年	2年	3年	4年	5年	6年
月曜日	14:20			15:05		
火曜日	14:20		15:05			
水曜日	14:20					
木曜日	13:30	14:20	15:05			
金曜日	14:20					
	委員会活動がある日: 5、6年 15:05 クラブ活動がある日: 4、5、6年 15:05					
土曜日	11:20					
※特別の日課の場合があります。 月行事予定と連絡帳でご確認ください。						

ボランティアへのご協力、ありがとうございます！

先日、水泳見守りボランティアへのご協力をお願いしましたが、突然のお願いであったにもかかわらず、のべ14人の方にご協力していただくことになりました！今後も様々な場面でご協力をお願いすることがあるかと思いますが、よろしくお願いいたします。



柳小 STAR NEWS

6月4日(木)、2年生が船橋にある「アンデルセン公園」へ、校外学習に出かけました。当日はよく晴れて、汗ばむくらいの陽気となりました。児童はアスレチックや遊具などで元気に活動し、とても楽しそうでした。また子ども美術館ではカラーのロウシートを使い、オリジナルのキャンドルを作りました。思い思いにデザインし、素敵な作品が仕上がりました！



6月25日(火)には、1年生の校外学習がありました。行先は「東武動物公園」です。この日も天候に恵まれ、様々な動物を見たり、触れ合ったりと楽しい一日を過ごすことができました。タイミングよく白孔雀が羽を広げた際には、子どもたちから歓声があがりました。お弁当もおいしくいただき、1年生にとっては初の校外学習、とても良い思い出になったようです！



6月5日(水)に、「第75回野田市小学校陸上競技大会」が開催されました。児童は今までの練習の成果を発揮すべく、真剣に競技に取り組みました。その結果、Jr男子100m4位、6位とJr男子4×100mリレー6位、Jr女子100m8位と、多くの賞を取ることができました！



* * * * * お知らせ * * * * *

☆ 通知表について ☆

今年度から通知表が変わります。前期の通知表に担任の先生からの「所見」欄はありません。この通知表所見とは、日々の学校生活の中で子供たちが頑張っている姿を、担任の先生や教科担任の先生が書き溜めており、その内容を文章でお伝えするものです。しかしながら、スペース、文字数の制限があり、お伝えしきれないところがありました。今年度からは、前期分につきましては、7月の個人面談で口頭にてお伝えさせていただきます。教員が子どもたちと向き合う時間を多くするためでもありますので、どうぞご了承ください。なお、後期につきましては、年間の活動の様子について所見欄を設けております。

☆ 個人面談について ☆

7月9日(火)～7月12日(金)の期間に個人面談を実施します。前期通知表所見欄に代わるものですので、全家庭実施となります。4月からのお子さんの学習面・生活面について、丁寧にお話をさせていただきます。10分間と、限られた時間で行いますので、話題にしたいことがあれば、あらかじめまとめておいていただくと、スムーズに面談が進みます。よろしくお願いいたします。

7月の生活目標

自分から進んであいさつをしよう！
～元気なあいさつで夏の暑さをふきとばそう～！

※お問い合わせは下記連絡先まで

電話 7124-6234

相談窓口は...教頭 生田 養護 荒川

柳沢小ホームページはこちら ⇒ ⇒

